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启动阿斯马特县机场投运启动阿斯马特县机场投运
冀能推动南巴布亚省各县区和岛屿经济增长
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【本报讯】佐科维总统
于 7 月 6 日在南巴布亚省
阿 斯 马 特 县（Asmat）埃 沃
尔（Ewer）机场主持落成仪
式后声称，希望有了埃沃
尔机场之后，阿斯马特县
的经济状况能更加增长并
更加进步。

佐科维总统也通过总
统 府 秘 书 处 YT 频 道 强 调
说，埃沃尔机场的存在非
常重要，因为这座机场能
推动省区、县区乃至各个
岛屿之间的连通性，此外
也 可 加 快 客 运 和 货 运 流
通。

他说：“刚才我收到报
告 ，每 周 从 迪 米 卡 县
（Timika）到 这 里 有 两 次 航
班，从卡穆尔地区（Kamur）
有四次航班和从马老奇县
（Merauke）也有四次航班，
因 此 今 后 有 了 埃 沃 尔 机
场，也就可促进阿斯马特

县的旅游业增长。”
交通部长苏马迪（Bu-

di Karya Sumadi）在 另 一 个
场合表示，埃沃尔机场非
常适用于短程客机，这座
机场的跑道长达 1650 米，
因此几乎每日都有飞机降
落在埃沃尔机场，然后又

飞往到马老奇县和迪米卡
县。

苏马迪说：“我们已经
与 省 长 和 县 长 进 行 了 讨
论，除了飞往到迪米卡先
和马老奇县之外，也希望
有 飞 往 更 偏 远 地 区 的 航
班。” （Sm）

【本报讯】佐科维
总统希望印尼与巴布
亚新几内亚的双边贸
易额日益增加。他认
为，迄今为止，两国的
交 易 额 已 达 到 3 亿
700 万 美 元 ，约 合 4.6
万 亿 盾 ，如 果 双 方 能
加 强 合 作 ，交 易 额 必
然能积极增加。

佐 科 维 总 统 鼓 励
巴布亚新几内亚与印
尼签署特惠贸易协定
（PTA），该 协 定 一 致
同意减少源自巴布亚
新几内亚或印尼的原
产 品 的 关 税 ，从 而 降
低两国贸易商品的交
易 开 支 ，旨 在 促 使 交
易额增加。

佐 科 维 总 统 与 巴
布亚新几内亚总理詹
姆 斯·马 拉 佩（James
Marape）于 7 月 6 日 发

表 的 官 方 联 合 声 明
说 ：“ 从 经 济 合 作 来
看 ，印 尼 与 巴 布 亚 新
几内亚的贸易额大幅
增加，共达 3 亿 700 万
美元。这需要通过鼓
励继续讨论特惠贸易
协 定 ，组 建 贸 易 理 事
会及不断增加贸易和
投资代表团的洽商。”

两 国 政 府 领 导 人
的 会 谈 中 也 提 到 ，印
尼将提供巴布亚新几
内 亚 数 项 建 设 援 助 ，
即从修葺莫尔兹比港
（Port Moresby）医 院 便
利设施、建设消防站、
在 瓦 尼 莫（Vanimo）的
废 物 处 理 ，乃 至 武 通
（Wutung）的学校建设。

印 尼 也 将 增 加 巴
布亚新几内亚学生的
奖 学 金 ，让 他 们 获 得
资助在印尼多间大学

深 造 。 此 外 ，佐 科 维
总统也将推动印尼国
企参与巴布亚新几内
亚 的 公 路 建 设 。 他
说：“印尼承诺与太平
洋国家包括巴布亚新
几 内 亚 的 合 作 关 系 ，
我 们 正 在 制 定 未 来 5
年建设发展合作的路
线图。”

佐 科 维 也 赞 扬 两
国在边境增加连通性
所 采 取 的 数 项 步 骤 ，
他对数项建设项目表
示 赞 赏 ，即 开 通 巴 布
亚新几内亚快速航运
服 务 路 线 ，与 Citilink
合 作 开 辟 登 巴 刹
（Denpasar）至 莫 尔 兹
比港的航线，批准《边
境 安 排 基 本 协 议》及
重 新 开 放 斯 库 乌
（Skouw）- 武 通 (Wu-
tung)过境站等。（Ing）
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总统鼓励印尼与巴布亚新几内亚总统鼓励印尼与巴布亚新几内亚
达成贸易协定达成贸易协定 以提高印巴双边经贸投资以提高印巴双边经贸投资 【本报讯】财政部长穆丽亚妮

（Sri Mulyani Indrawati）在联合国教
科文组织代表大会上宣称，印度尼
西亚将继续致力于发展国内教育
领域。

穆丽亚妮在由我国经济统筹
部部与联合国教科文组织合作举
办的“包容性终身学习会议”上通
过线上方式表达了这一观点。这
项会议于7月5日（星期三）举行，
来自世界上70个国家或地区的数
百名代表参加。

她在会上解释说，印尼政府有
义务将国家总预算的20％用于教
育领域。这是根据1945年基本宪
法的规定。在2023年，印尼政府
将拨款612万亿盾（约合400亿美
元）用于教育预算。

穆丽亚妮说，我国今年的教育
预算开支约达612万亿盾，其中大
部分用于提供从小学到高中的最
佳教育。

过去20年以来，印尼的教育
质量不断提高，包括学校的实体建
设和教育人员的质量得到保证。
她说话：“我们遵循总统指示扩大

了全国各地学校的建筑物，以提高各
地区儿童乃至青少年的教育机会，或
者说我们要使到全国各地孩子们能获
得教育的机会。”

自2005年以来，政府还直接向学
校提供运营资金，这一政策被称为学
校运营援助（BOS）。

此外，穆丽亚妮表示，对于贫困和
弱势家庭的学生，政府还通过“印尼聪
明纲领”（PIP）提供奖学金或助学金，该
计划自2014年开始实施。

她说，印尼的学生数量也在不断
增加。其中，幼儿教育阶段的学生从
35.18%增加为 35.28%。小学阶段从
27.2%增加到29.1%，初中阶段从82.6%
增加到95.9%，高中阶段从52.8%增加
到73.15%。

政府支持教育的承诺不仅体现在
教育预算的分配方面，还体现在自
2010年开始实施的教育永续基金拨款
方面，该基金目前价值已达到100亿美
元或约150万亿盾。

穆丽亚妮说，我们从2010年开始
设立了教育永续基金，现在已经接近
100亿美元。通过教育永续基金，政府
承担起确保下一代有机会继续接受教

育、实现他们的理想的责任。
她补充说，教育永续基金

提供奖学金、研究活动、文化
发展以及提高大学质量，并支
持与产业和经济改革相关的
各项活动。 （Irw）

财长在联合国教科文大会上演讲
我国每年20%预算用于教育 今年612万亿盾


